

## motivation d'une assignation

Par **Néophyte**, le **16/01/2009** à **17:33**

Est-ce q'une assignation doit toujours être motivée par la commission d'une infraction?

Par **Murphys**, le **16/01/2009** à **20:03**

Bonsoir,

L'assignation par le demandeur relève de la matière civile, et l'infraction relève de la matière pénale.

Par **Camille**, le **19/01/2009** à **09:39**

Bonjour, bonjour, bonjour,

[quote="Néophyte":2cn4336b]Est-ce q'une assignation doit toujours être motivée par la commission d'une infraction?[/quote:2cn4336b]

Pas mieux que Murphys. Quasiment impossible de vous répondre sans plus de détails.

D'autant que vous mélangez des termes réservés au civil avec des termes réservés au pénal.